

# PERISAI

## Kapolda Jabar Hadiri Pelepasan Kontingen Jawa Barat Pada Peparناس VXII/2024 di Solo

Ciamis - [CIAMIS.PERISAI.OR.ID](http://CIAMIS.PERISAI.OR.ID)

Oct 2, 2024 - 07:06



Kapolda Jabar Hadiri Pelepasan Kontingen Jawa Barat Pada Peparناس VXII/2024 di Solo

Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., menghadiri undangan dari National Paralympic Committee Indonesia pada Acara Menghadiri Pelepasan Kontingen Jawa Barat Pada Peparناس VXII/2024 di Solo,

Selasa (1/10/2024)

Termotivasi Kontingen Jawa Barat (Jabar) sebagai juara umum PON XXI/2024 Aceh – Sumut, Kontingen NPCI Jabar pun siap meraih gelar yang sama di ajang Peparnas XVII Solo Raya 2024. Pekan Paralimpiade Nasional atau Pekan Olahraga Penyandang Disabilitas itu, NPCI Jabar akan mengerahkan sebanyak 347 atletnya untuk merebut gelar juara umum.

114 dari 650 atau medali emas yang diperebutkan angka yang realistis untuk menobatkan sebagai juara di ajang Peparnas XVII Solo Raya 2024 tersebut.

“Keberhasilan tetangga kami (KONI Jawa Barat) yang meraih juara umum PON sekaligus hatrnick jelas memacu motivasi atlet-atlet kami untuk meraih yang terbaik. Untuk saat ini, alhamdulillah Kontingen NPCI Jabar untuk Peparnas XVII Solo Raya 2024 sudah tahap siap bertanding karena tinggal menghitung hari yang tinggal beberapa hari lagi dan siap untuk mempersembahkan yang terbaik,” kata Ketua Umum NPCI Jawa Barat, Harri Susanto.

Peparnas XVII Solo Raya 2024 siap digelar 6 – 13 Oktober di Kota Solo, Jawa Tengah. Sejatinya, Peparnas XVII 2024 ini, digelar di Sumatera Utara (Sumut). Akan tetapi, pelaksanaan akhirnya dialihkan ke Kota Solo lantaran Sumut tidak siap menjadi tuan rumah.

“Kita akan mempersembahkan yang terbaik, Setelah di PON Jabar menjadi juara umum kita sebetulnya tak terbebani justru kita harus termotivasi. Karena NPCI tuan rumahnya Solo kita pun harus termotivasi yang terbaik disana,” kata Harri Susanto yang juga peraih medali emas di Paralimpiade Tokyo cabang olahraga bulutangkis ini menegaskan lagi.

Menurutnya, finalisasi jumlah atlet setelah ada perubahan THB dari PB Peparnas, Kontingen Jawa Barat mengalami perubahan sekaligus menambah sehingga total 347 Kontingen Jawa Barat yang dikirim ke Peparnas XVII Solo Raya 2024 ada 550 personil.

“Setelah dilakukan perubahan kuota ada beberapa nomor yang berpotensi merebut medali emas yakni, Tenis Meja, Renang serta Bowling,” katanya menambahkan.

Menurut rencana, Kontingen NPCI Jawa Barat siap diberangkatkan menuju Peparnas XVII 2024 di Solo Raya, tanggal 2 Oktober 2024.

“Kita akan berangkat secara rombongan besar. Ada perubahan klasifikasi khusus kelas Tuna Netra yang harus berangkat lebih awal. Tanggal 2 ada klasifikasi yang diikuti Jabar sudah dimulai. Mohon do’anya, NPCI Jawa Barat diharapkan jadi juara juga. Berharap, teman-teman atlet Peparnas bisa memberikan yang terbaik. Jangan terbenani apapun harus benar fight,” Pungkas Ketua Umum NPCI Jawa Barat.

Hadir pada kesempatan tersebut Pj.Gubernur Jabar, Pangdam III Siliwangi,

Kajati Jabar, Ketua NPCI Jabar serta

Para Atlet dan Official Jabar.